

Fecha Sección Página 11.03.2009 Primera - Opinión 10

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

DE CARAS LARGAS andan en la Gancillería tras el escandaloso paso por México de ese huracán llamado Nicolas Sarkozy.

SE SABE QUE en el equipo de la titular **Patricia Espinosa** hay molestia porque el mandatario francés pasó de largo por el protocolo y, además, dejó colgado de la brocha a su embajador, **Daniel Parfait**.

CUENTAN QUE el personal de **Relaciones Exteriores** creía haber amarrado con el
embajador y con el propio canciller **Bernard Kouchner** que Sarkozy se comportaría como
un visitante cortés... cosa que al final no sucedió.

DE HECHO, la noche del lunes se vio a la canciller Espinosa molesta con la subsecretaria **Lourdes Aranda**, precisamente por lo mal que salió todo el numerito.

LO PEOR para el personal de la **SRE** es que la bronca no ha terminado, pues ahora andan como locos revisando cuanto tratado internacional se ha firmado para encontrar la manera de negar repatriación de la secuestradora **Florence Cassez**.

LA ASUNCIÓN de **Jorge Tello Peón** como el zar de los asuntos de seguridad trae nerviosos a varios... pero no a los delincuentes, sino a los funcionarios de ese sector.

DICEN QUE en Los Pinos ya hay algunos que preparan las maletas ante el nombramiento de Tello en una doble función: como asesor de Seguridad Nacional y ahora como secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

DICEN QUE una de las primeras que podría salir de puntitas de las oficinas presidenciales es la sigilosa **Sigrid Arzt**, que sigue sin dar bola como secretaria del **Consejo de Seguridad Nacional**.

SI BIEN no es la primera vez que se le ve fuera del gabinete, en esta ocasión todo parece indicar que sí le harán efectivo su pase de salida. ¿Será?

EL TAN cacareado apoyo a **México** y los espaldarazos a la lucha antidroga del presidente **Felipe Calderón** por el

gobierno de **Barack Obama** nomás no se ven en lo hechos.

AYER SE dieron a conocer dos medidas que echan por tierra todas las expresiones de ánimo emitidas por el equipo del nuevo inquilino de la Casa Blanca.

POR UN LADO, se recortó –todavía másel monto del apoyo que aportará **Estados Unidos** a la Iniciativa Mérida.

Y, POR EL OTRO, un programa que habría hecho realidad la integración norteamericana al menos en el aspecto del transporte –y que habría contribuido a detener el trasiego de droga con la aplicación de medidas más rigurosas en el traslado de mercancías – fue cancelado de forma unilateral.

LOS GRINGOS salieron buenos pa' los tacos de lengua, ya que podrán decir misa y alabar la lucha antinarco de Calderón... pero a la hora de la verdad lo están dejando very, very solo.

NADA BIEN le fue a **Jesús Ortega** en el encuentro con empresarios, organizado por la **Cámara de Diputados**.

DURANTE su presentación fue interrumpido por lo menos en tres ocasiones por los asistentes, quienes le reclamaban tomar acciones concretas sobre la crisis y dejarse de tanta palabrería.

PARA COLMO al final también terminó de pleito con el priista **Emilio Gamboa**, quien se negó a acompañarlo a la salida como correspondía. iMal día, Chucho!



Página 1 de 1 \$ 18270.00 Tam: 210 cm2 JUREÑA